

Durante las últimas semanas los vecinos de la comuna de Hijuelas han reportado múltiples reclamos debido a los cortes de agua que ocurren cada cierta hora. El principal problema es que estos cortes no son avisados por parte de Esval y tampoco son informados sobre la duración de estos mismos, en el que, en ocasiones algunas casas han pasado hasta 3 días sin agua.

Varias han sido las casas afectadas por estos cortes de agua por lo que los vecinos exigen saber primero el motivo por el cual está sucediendo esto y segundo cuánto van a durar estos cortes intermitentes de agua. Pues en el sector de Ocoa aseguran que llevan al menos un mes en estas condiciones.

Anuncio Patrocinado

Walter Soto es un vecino de Ocoa, perteneciente a la comuna de Hijuelas, quién se ha visto afectado por estos cortes de agua, este mencionó que "la semana pasada estuvimos 3 días sin agua y ayer estuvimos casi todo el día igual. No tenemos idea de por qué ocurre esto, pero el problema para nosotros es que ni siquiera nos están avisando cuando van a ocurrir estos cortes porque entendemos que posiblemente se deba a arreglos, pero deberían al menos avisar y no llegar y dejarnos sin agua como si nada."

Al día de hoy son más de 300 casas las que se ven afectadas en la comuna de Hijuelas debido a que, si bien los cortes de agua son intermitentes, no se sabe con exactitud la duración al momento de tener un corte por lo que se pueden extender desde un par de horas hasta unos días como fue el caso de Walter.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos
por WhatsApp



Esval por medio de un comunicado, informó que “estamos al tanto de la situación que está ocurriendo en distintos puntos de la comuna de Hijuelas, en gran parte se deben a los arreglos que estamos realizando por la zona. Sin embargo, estaremos avisando a los vecinos cuando su sector sea afectado por un corte de agua.”

y tú, ¿qué opinas?